
 

    
 
 

                                                  校長 英 利恵  

  保護者アンケートへのご協力ありがとうございました  R４.７月回収 

７月の前期保護者アンケートへのご協力、ありがとうございました。学校では、提出いただ

いたアンケートと同じ時期にとった「児童アンケート」「教職員アンケート」を分析し、２学

期以降の教育活動に役立てていけるよう努めてまいります。保護者・児童アンケートの結果を

臨時号でお知らせいたします。 
 
 
 

保護者アンケートの１５項目中１１項目 1･4･5･7･9･10･11･12･13･14･15にお

いて、肯定的な評価（A＋B＞９０％）をいただいており、特に 1･9･10･12･13･

14･15については A＋Bが９５％を超えています。 

A＋Bが８０％以下は３項目 2・6・8でした。この３つの項目につきましては、

「読書の日」や「はきものそろえの日」を設定するなど具体的な策を立てて取

り組んでいきます。保護者の皆様にもご協力をお願いします。 

 

 

   

自由記述による、学校や教師に対しての温かい励ましやご意見をたくさんいただき、ありが

とうございました。下記に一部紹介させていただきます。なお、個別のものにつきましては、

各担任からご連絡させていただきました。今後もご不明の点があれば、随時、お問い合わせく

ださい。 

１ 熱中症対策について 

・熱中症対策として具体的にどのような対策をされていますか 

 

 

 

 

 

２ 家庭学習について 

・宿題以外の自主学習が習慣づいていない 

 

 

 

おおねぶ   令和４年１１月 1 日（火） 

           校  訓   心美しく たくましく            

           教育目標   心豊かで主体的にたくましく生きる児童の育成  
めざす児童像 進んで学ぶ子 心豊かな子  たくましい子 

 

  

 

Ａ：室温が高い時には、教室内のクーラーをつけます。また、体育などの運動中は定期

的に水分補給を行うとともに、暑さ指数(WBGT)が厳重警戒を超えたときには、運動

場への外出を禁止するなどの制限を行っています。登下校時の日差しが強い時に

は、雨傘を日よけに使うことも勧めています。 

Ａ：学校では４年生以上は、自学ノートに翌日の連絡や宿題を書かせることで、家で自

学ノートを必然的に開くよう指導しています。家庭学習の目標時間(１０分×学年)

に合わせて自分で考えて自学ノートに取り組ませることで、家庭学習の習慣が身に

つくよう努めていきます。 

保護者の方のご意見 

 

保護者アンケートより 

 



３ 学習について 

・学習の遅れている児童について、なにか対策はされているのでしょうか。 

 

 

 

 

４ 学校ホームページについて 

・いつも、ホームページが細目に更新されていて、すごいなと思います。 

 

 

 

 

                                    学校ＨＰ 

 

 

 ９月１４日（水）に今年度の第１回評議委員会を行いました。５名の評議員の方々に来校いた

だき、今年度の学校経営方針や取組の重点等について説明させていただきました。また、子ども

達の授業の様子も参観いただき、学校運営について貴重なご意見をいただきました。いただいた

ご意見をもとに、より開かれた活力ある学校づくりを推進していきたいと思います。 

 

 

 

※裏面に７月に実施した「保護者アンケート」「児童アンケート」の集計結果を載せてあります

ので、ご覧ください。 

貴重なご意見本当にありがとうございました。今後の教育活動に反映させていきます。 

Ａ：下校前に行う「ねぶっこタイム」を利用して、授業の補充を行っています。また、

３・５年生の算数では少人数学習を行い、一人一にきめ細かな指導ができるよう努

めています。休み時間や放課後等を利用して、個別指導も行うようにしています。 

○タブレットを活用することで、子どもたちは楽しそうに学習していた。また、タブレット

の画面を大型テレビに映し出すことで、子ども同士が分かりやすく資料を共有することが

できていた。大型テレビについているタイマーの活用も有効であった。ICT機器の活用は、

子どもたちの学習意欲の向上につながるため、今後も積極的に続けてほしい。 

○友達のよさを認めるキラキラカードはとてもよい取組である。キャリア教育については、

生活を支える様々な職業があることを子どもたちに伝えてほしい。また、実際に様々な職

業を体験することもよいのではないか。 

○交通安全指導については、テレビや新聞などで交通事故のニュースがあった場合には、そ

れを取り上げ全校に注意を呼びかけるとよい。 

○学校 HPの QRコードを紹介すると、さらに多くの保護者に見てもらえるようになるのでは

ないか。 

学校評議員からのご意見 

 

学校評議委員会の開催 

 

Ａ：学校ではホームページを通して、日々の学校の様子を保護者や地

域の皆様にお伝えしています。ホームページの内容をご家庭での

お子様との会話の話題の一つにしていただければと思います。  

◆今年度の学校評議員は以下の皆様です。 

行野 修一 様（大学公民館長）小林 由利子 様（主任児童員）新谷 外代治 様（安全ボランティア代表） 

多勢 恵美子 様（ＰＴＡ会長）松川 仁美 様（ハマナス公民館長） 

 


